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https://www.100test.com/kao_ti2020/176/2021_2022__E8_AE_BF_

E8_B0_88__E8_80_83_c8_176888.htm 网友：请问考官，在口语

考试中，如果考官问了一个问题，我没听清楚，让他重复了

一次，还是没听明白，这时是让考官再解释一下问题有利，

还是直接告诉他我答不了？谢谢.Mark：一般的情况下，如果

考官已经把问题说了两遍了，他会直接问下一个问题，不会

再重复一遍。你说的两种反应都可以，她都会直接到下一个

问题。 网友：要想学习纯正的口语,是娶一个外国籍的爱人好

呢,还是去国外学好呢？ 彭加汉：首先，你的出发点有点问题

，练好口语需要一个环境是没有错的，但是这个环境是由你

自己创造的，你在国内也好，在国外也好，都得找人去陪你

聊一聊，同时你自己得下不少的工夫练习，比如：我的夫人

是中国人，但是与我学中文帮助并无太大的关系，学习语言

离不开你自己的付出，所以，不见得取一个外国爱人就一定

能说好英语。你可以先交几个外国朋友，看你的进步和运气

如何。 Mark被网友的发言逗了了网友：Mark考官，您还在担

任写作教学，我想问一个写作的问题：就大作文而言，雅思

考官给出6分和7分的最关键的标准是什么？谢谢！ Mark：写

作也是有四个评分标准，都一样重要。一个7分的答案，可能

是把话题延伸的更全面更好，语法和词汇使用的更准确，逻

辑性更强。一定要记住，把分数提高一分，没有一种方法，

它是一个综合的提高。 网友：话题卡很多,有时准备不能面面

俱到,该怎么准备,是全部背吗?还是临场发挥? Mark：当然要做

很多准备，但是临场的反应和发挥也很关键。这里没有足够



的时间对怎么准备和发挥有一个全面的回答。这个话题是我

在新航道口语课程的一个主要内容，希望在课堂上可以教给

大家。 网友：你好 你们觉得看电影学英语作用大吗? 特别对

于口语的练习有多大帮助? 我最近刚听写完了一部电影台词? 

感觉不是很强烈! 彭加汉：看电影是学习外语的一种渠道，但

是不见得是最有效的渠道，电影的语言经常不接近于现实生

活中的语言，故事和里面的角色也显得很夸张，而且反复的

看一部电影很耗时间，所以我建议你还不如看一个长一些的

电视剧，因为里面的场景和语言是很地道的，而且你可以多

了解西方文化的背景。你可以这样：在一部电视剧中，你反

复看三遍，第一次看带有中文字幕的电视剧，第二次看带有

英文字幕的电视剧，第三遍没有字幕的你看一下能不能看的

懂，而且里面的语言能不能运用，很多时候我们看电影和电

视剧接触语言比较多，但是很多东西并没有把握好，所以我

希望你学到什么的时候，同时给自己一个机会能够用的上它

。 网友：Mark考官，我想问问您，我曾经写过一些作文给老

外看，他们狂批判我用复杂句和大词希望我用一些短小简单

但是清晰的东西。我想问您一下，您在平分的时候根据什么

判断？ Mark：我没看过你写的作文，但根据我的经验，你的

那些老外朋友很有可能是对的，很多中国考生以为用长的句

子和大词汇是得到高分的一个捷径，但这种方法太简单。就

像刚才说的，写作是由四个评分标准组成的，评判的是一个

综合水平，我写过的雅思高分作文里面有许多具体的方法可

以提高你的写作表现。 网友：我想问一下 假设题目是描述你

高中学校的一个建筑 但我现在已经不在高中了 我描述的时候

是用一般现在时还是用过去时 还有 比如说描述一个你儿时的



伙伴 我说她有一双大眼睛 是用一般现在时还是过去时啊

Thanks! Mark：这种情况下，两种时态都可以，如果你用过去

时态讲也可以。如果这栋楼现在还存在，你也可以从现在的

角度来描述，你用一般现在时也可以。 外籍专家彭加汉在回

答百考试题网友问题网友：彭老师、mark考官好！因为知道

您们都精通汉语和英语，所以在这里就不卖弄英文了。我8月

参加过雅思考试，口语6分。 如何能提高到7分水平？在考试

过程中多少还是紧张的， 可能只顾着说， 就忘记语法问题了

，可是考官是不会忽略这些问题的，还有，我中文的语速就

很快，于是英文速度也很快，虽然发音很清楚 可是在紧张的

情况下语速会更快 也就导致错误的出现了 这该怎么办呢？ 彭

加汉：在你平时做练习的时候，一定要说话速度慢一点，这

对你的发音很有好处，同时，你的思路也很清晰，不会觉得

紧张，如果你可以一边想一边说，你就可以脱口而出，但是

这个6分和7分之间的差距不仅仅是一个紧张不紧张的问题，

还有你的基本知识是否扎实。更多的是你的思维逻辑是不是

很清晰，还有你的观点是不是很成熟，在你回答一个问题的

时候你可不可以从不同的角度来分析，并且得出来一个你自

己的结论。这是最重要的。 网友：您好,我考口语时,考官先

说了一个问题,我刚吐出3个单词,他又换了一个问题,我该怎么

办?不管第1个问题了，直接回答第2个问题吗? Mark：这种情

况很少见，唯一的情况是在回答卡片话题之后的follow-up问

题，那个时候考官只希望你说出一个非常简单的答案。反正

无论怎么样，你要回答考官提出的最近的一个问题。 网友

：mark long time no see.. i still remember the time that you gave us

the lecture about bloopers we often made in ielts. i will take the test in



no more than ten days .can you give me some suggestion about what

to do in these days. Mark：Keep practising! 网友：Can you predict

the topic or the type of topic, please? How about the possibility of

flowchart in task 1? Mark：no! 如果有人说他们会预测，这种说

法对学生不是很付责任的。 网友：我有口吃，考了2次雅思

，唯独口语2次都5分，其它部门都6分以上。是否因为口吃影

响了我的成绩？我是否要跟考官先说明有口吃？ 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


